ANIMATIONS ■ Le groupe folklorique Le Velay inaugure la structure

Sur la scène de la nouvelle salle J-d'Arc

Quel meilleur test que celui de sabots Vellaves pour éprouver la qualité de la scène de la salle Jeanned'Arc fraîchement rénovée?

Dimanche 8 décembre après-midi, en présence de plus de 200 personnes, sabots de bois et coiffes vellaves sur fond d'accordéon et de cabrette essuyaient les planches de la toute nouvelle scène de la salle municipale inaugurée la veille.

Scénettes théâtralisées, chants et danses, pendant près de deux heures, le groupe folklorique Le Velay a entraîné le public dans un voyage-spectacle Velay autrefois au fil des saisons...

« J'aime les paysans... Ils ne sont pas assez savants pour raisonner de travers », citant Montesquieu, Nicole Jouffre présidente dressait le cadre du spectacle. Immersion totale dans un village de campagne au XIX^e siècle.

Le fil conducteur de l'histoire tourne autour de l'arrivée d'un instituteur fraîchement diplômé, originaire de la « grande ville » -Lyon- et dont la première affectation l'amène



MÉDECINE DE CAMPAGNE. Avec Jacquot le facteur, tombé de bicyclette, l'instituteur découvre avec curiosité le dispositif de premiers soins dans les campagnes. PHOTO MARIE-LINE GRECA.

dans un village reculé de Haute-Loire. Tout au long d'une année, au fil des saisons, il y découvre, tel un Candide les coutumes et superstitions, la langue, les activités campagnardes, les relations humaines du monde rural et le bon sens paysan...

Entre foires de printemps et semailles, fêtes de tradition religieuse et couviges, querelles de clochers, l'instituteur tente d'apprivoiser « ces petits drôles » trop souvent retenus par « le Jules » : nul besoin d'aller à l'école pour soigner les bêtes, pousser la charrue ou moissonner!

La transition de l'hiver au printemps donnait lieu à quelques minutes d'entracte au cours desquelles l'association AVF (Accueil des villes françaises), dans le cadre de sa participation au Téléthon servait boissons et pâtisseries : Linda Santilly, présidente et Henriette « la fidèle doyenne » étaient entourées d'une dizaine de bénévoles, au rang desquels de nombreux « jeunes actifs ».

L'intégralité de la recette de ce bel après-midi au cœur des traditions folkloriques sera reversée au profit de l'AFM Téléthon.

1 sur 1 15/12/2019 à 06:25